



JUDO

# David Papaux découvrira les rives du Nil à ses frais dans deux semaines

**MONDIAUX** • *Le Fribourgeois n'a pas rempli les critères de sélection, selon sa fédération. Il sera ambitieux au Caire, comme Aschwanden, Hischier et Göldi.*

GRÉGOIRE CORTHAY/SI

Les quatre Suisses engagés aux championnats du monde au Caire (8 au 11 septembre) fouleront les tatamis égyptiens avec de grosses ambitions. Dominique Hischier (-90 kg), Sergei Aschwanden (-81 kg), David Papaux (-73 kg) et Lena Göldi (-57 kg) viseront une place sur le podium.

«Tout est possible! Nous alignons des judokas qui ont tous le potentiel pour ramener une médaille. Je suis vraiment très excité de voir ce qui va se passer», a déclaré l'Allemand Leo Held, directeur technique national, à l'issue d'une séance d'entraînement qui s'est tenue devant la presse à Macolin.

«On se rendra à ces mondiaux en ayant beaucoup appris de nos déconvenues des Jeux olympiques (ndlr: élimination d'Aschwanden au premier tour et abandon sur blessure de Göldi au 3<sup>e</sup> tour). On espère surtout pouvoir bénéficier du facteur chance qui nous a manqué à Athènes», a-t-il précisé.

## Aschwanden, la revanche

Fer de lance de l'équipe, Aschwanden (29 ans) cherchera à monter pour la troisième fois consécutive sur un podium mondial, après avoir terminé 3<sup>e</sup> à Munich, en 2001, et 2<sup>e</sup> à Osaka, en 2003. «Je me sens en pleine forme. Vif et explosif, il ne me reste que quelques jours d'entraînements intenses à suivre avant de me reposer et de peaufiner quelques techniques», a-t-il expliqué.

«Afin de ne pas connaître la même mésaventure qu'aux Jeux, je veux garder un certain détachement. En se fixant trop sur un objectif, on se crispe et on perd le relâchement nécessaire à la performance. A Athènes, à l'instar de Roger Federer, j'ai été dépassé par les événements», a poursuivi le judoka de Bussigny. «De toute façon, quelle que soit ma préparation, il suis conscient que je peux toujours me prendre une volée dès le premier tour contre un obscur Tadjik», a averti Aschwanden sur le ton de la plaisanterie.

## Lena Göldi est de retour

Victime d'une déchirure des ligaments croisés du genou droit en Grèce, Lena Göldi (25 ans) est en manque de compétition. «Depuis une année, je n'ai effectué qu'un tournoi en Allemagne où cela n'a



David Papaux (à droite) est invaincu en Suisse depuis trois ans. CHRISTOPHE BOSSET-A

pas très bien marché (ndlr: élimination au 2<sup>e</sup> tour)», a déploré la jolie Bienneoise.

«Si j'ai encore quelques appréhensions pour mon genou dans certaines situations de combat, il semble parfaitement remis. Ces mondiaux me serviront surtout de test pour voir où je me situe vraiment. J'espère simplement faire une bonne performance», a précisé la vice-championne d'Europe 2003, qui a avoué devoir encore perdre 2,5 kg pour s'aligner en moins de 57 kg.

## Papaux, jusqu'au-boutiste

En ce qui concerne le Fribourgeois David Papaux (24 ans), invaincu en Suisse depuis septembre 2002 en moins de 73 kg et dont l'objectif reste

les Jeux de Pékin 2008, son entraîneur Jean-Claude Spielmann est optimiste: «David est un jusqu'au-boutiste qui sait faire preuve de lucidité tout au long de ses combats. S'il décroche un diplôme (ndlr: une place dans les sept premiers), on sera bien content, s'il fait mieux, on est aussi preneur!»

Seul bémol pour le sociétaire du Judo Club Fribourg, il est le seul des quatre sélectionnés contraint de payer de sa poche son déplacement en Egypte. Auteur d'une honorable 7<sup>e</sup> place aux championnats d'Europe de Rotterdam, la Fédération suisse n'a en effet pas estimé qu'il avait rempli les critères pour que son voyage soit pris en charge...

Dernier des mousquetaires suisses en lice, Dominique Hischier (26

ans) compte bien faire parler de lui. Longtemps resté dans l'ombre d'Aschwanden en -81 kg, le Genevois a pris quelques kilos de muscles et s'alignera en moins de 90 kg. «Dominique est un judoka exceptionnel qui a eu la malchance d'enchaîner les blessures au genou», a résumé Leo Held.

## L'optimisme d'Hischier

«Comme Lena, je manque de compétition et j'ai perdu mes repères. Mais je reste optimiste, dans la mesure où j'ai battu à la fin juillet le champion d'Europe en titre lors d'une rencontre de Bundesliga. Reste encore à bénéficier d'un tirage au sort clémente», a souhaité Hischier, élu meilleur technicien du pays en 2004. I